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REQUERIMENTO Nº 938/2018 

  
 

Requer informações referentes à 
revitalização da sinalização de solo, 
redutor de velocidade e colocação de 
tachões no meio da Rua Barão de Mauá, 
principalmente na curva próximo ao 
cruzamento com a Avenida da Saudade 
no Jd. Batagim. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO, que estamos sendo constantemente cobrados por 
moradores e usuários da referida rua solicitando essas providências,  

 

CONSIDERANDO, que segundo eles a referida rua que é bastante 
movimentada e está com a sinalização de solo apagada, tem veículos que 
trafegam em alta velocidade invadindo o outro lado da via, causando constantes 
riscos de acidentes, 

 

CONSIDERANDO, que para sanar esses problemas os mesmos 
sugerem a revitalização da pintura de solo, colocação de tachões no meio da rua 
dividindo-a para evitar que veículos invadam o outro lado da via e redutor de 
velocidade para diminuir a velocidade dos veículos, 

 

CONSIDERANDO que, já há algum tempo esse Vereador esteve no 
local junto ao Dr. Rômulo que constatou a necessidade das referidas melhorias. 

 

CONSIDERANDO que, a resposta que nos foi enviada referente ao 
Requerimento de Informações nº 785/2018 nos informaram que o mesmo estaria 
entrando como Indicação, no entanto já foram feitas outras Indicações e Moção 
por esse Vereador e ainda por outros Vereadores, todos referente ao mesmo 
assunto. E como já dito em outro Considerando, o Secretário se comprometeu 
junto aos moradores e esse Vereador que estaria na época fazendo estudos para 
atender essas justas reinvindicações, 

 

CONSIDERANDO que, as Indicações feitas por esse Vereador foram: 
Indicação nº 6686 de Outubro/2014; Indicação nº 7122 de Outubro/2014; Indicação 
nº 2870 de Agosto/2015; Indicação nº 3247 de Setembro/2015 e a Moção nº 254 
de Março/2018, 
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CONSIDERANDO que, não entendemos o motivo e nem os moradores 
a resposta que nos foi dada, 

 

CONSIDERANDO que devido as constantes cobranças e necessidade 
dos moradores, gostaríamos de ter respostas mais consistentes uma vez que 
Indicações e Moção já foram feitas há anos. 

 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1- Existe algum Projeto referente essas melhorias? 

 
2- Caso positivo, o que está previsto nele? 

 
3- Existe algum prazo de execução mediante a necessidade desse serviço? 

 
4- Outras informações que julgar necessário.  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de Julho de 2018. 

 
 
 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


